



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**EXCELLENCE PETERBILT a le plaisir d'annoncer  
l'arrivée de nouveaux représentants aux départements  
des ventes et des pièces de l'entreprise**

**Sainte-Julie, Québec, — 19 août 2024— Excellence Peterbilt.** est fière d'annoncer aujourd'hui l'ajout de représentants dans l'équipe des ventes et des pièces. En effet, Mme Stéphanie Lussier Dalpé, vice-présidente des pièces ainsi que Mme Cathy Lussier, vice-présidente des ventes et de la location, annonce les nominations suivantes avec prise d'effet immédiat :

M. Joël Le Brasseur est nommé à titre de représentant des pièces et du service à la succursale de Trois-Rivières. M. Le Brasseur apporte avec lui une expérience inestimable du secteur des pièces ayant travaillé depuis toujours pour des entreprises du milieu des véhicules lourds.

M. Pascal Pélissier est nommé à titre de représentant des ventes de camions neuf. Passionné des camions plus particulièrement de la marque Peterbilt, Pascal se joint à l'équipe en apportant avec lui ses connaissances et son savoir-faire dans le milieu du camion.

« Cathy et moi-même sommes très heureuses d'accueillir ces deux spécialistes qui vont venir supporter notre développement de nos ventes dans des marchés cruciaux. Leurs expériences et expertises respectives ajoutent de la profondeur à nos forces de ventes. Ils apportent avec eux un bagage important en termes de connaissance et de service à la clientèle. Avec ces ajouts, nous nous positionnons à titre de leader pour faire face aux défis à venir. Notre orientation client est la source de nos succès. Nous désirons offrir à nos clients des solutions d'affaires complètes, ce qui facilitera notre développement tout en soutenant nos stratégies pour une plus grande progression au cours des prochaines années. » — Mme Stéphanie Lussier Dalpé, vice-présidente - Pièces

**À propos de Camions Excellence Peterbilt**

Camions Excellence Peterbilt est une entreprise familiale bâtie sur un réseau de concessionnaires stratégiquement situé sur son territoire. Elle déploie toute sa force de ventes et son marketing pour promouvoir la prestigieuse marque de camions neufs Peterbilt ainsi que la marque PACCAR, pour les pièces de véhicules lourds. Fondé en 1997 à Sainte-

Julie, Camions Excellence Peterbilt a débuté ses opérations en participant au développement de la notoriété de la marque Peterbilt au Québec.

Camions Excellence Peterbilt c'est maintenant six succursales : Sainte-Julie, Laval, St-Jacques-le-Mineur, Drummondville, Montréal et Trois-Rivières.

Camions Excellence Peterbilt, c'est plus de 430 employés formés et expérimentés afin d'offrir une prestation de service de qualité à sa clientèle. Elle utilise les toutes dernières technologies pour s'assurer que vous ayez la paix d'esprits grâce à son savoir-faire et les solutions mises en place pour vous remettre sur la route rapidement.

Le respect envers ses clients, favorisant le travail d'équipe, la performance et l'innovation sont les valeurs fortes de ses dirigeants, actionnaires et employés depuis plus de 25 ans.

Pour plus d'informations, visitez : [excellence-peterbilt.com](http://excellence-peterbilt.com)

- 30 -

**Pour renseignements:**

Médias

Stéphanie Lussier Dalpé  
Vice-présidente | Pièces  
Camions Excellence Peterbilt  
514-861-7383

---